



**Judul** : Nyoman Ajak Peternak Menjaga Keaslian Madu  
**Tanggal** : Minggu, 17 Oktober 2021  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 7

## Reses Di Bali

# Nyoman Ajak Peternak Menjaga Keaslian Madu

ANGGOTA Komisi VI DPR I Nyoman Parta menggunakan kesempatan reses untuk bertemu langsung dengan para pelaku budi daya lebah hutan di Karangasem, Bali. Di sana, dia mengajak masyarakat untuk tetap mempertahankan kualitas madu agar tetap asli sehingga tetap laku di pasaran.

“Kita bertemu dengan kelompok budidaya lebah Madu Merta Banjar Pura Gae. Saya mengajar mereka untuk mempertahankan kualitas madunya karena di luaran banyak juga madu-madu yang kualitasnya sudah tidak dijaga,” kata Nyoman saat kunjungan kerja ke Desa Pempatan, Kecamatan Rendang, Kabupaten Karangasem, Provinsi Bali, kemarin.

Politisi asal Gianyar Bali ini mengakui, memang tidak mudah memastikan kualitas madu para petani lebah terjamin keasliannya. Di saat kebutuhan masyarakat akan madu semakin tinggi, madu hutan justru sulit ditemukan. Walaupun ada, madu hutan sulit dipanen karena berisiko cukup tinggi.

“Madu hutan ini sangat tergantung dari kondisi bunga di hutan. Jika bunganya sedang banyak, koloni lebah dan madu-

nya juga akan banyak. Namun begitu paceklik bunga, koloni lebah dan madunya juga sedikit,” sambung politisi senior PDI Perjuangan ini.

Kondisi ini, lanjut dia, tentu akan sangat menyulitkan bagi peternak lebah untuk bisa tetap memperoleh pendapatan yang baik sekaligus menghasilkan madu berkualitas. Budi daya lebah bukanlah perkara gampang karena terkendala dengan minimnya vegetasi bunga yang bisa berbunga sepanjang tahun.

“Ini saya akan coba carikan solusinya sehingga para peternak lebah ini tetap punya harapan jika sedang sedikit persediaan madu di hutan. Mereka bisa tetap punya madu dengan cara budi daya,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, dia juga mengajak masyarakat untuk selalu mengkonsumsi madu agar kesehatan tetap terjaga di masa pandemi. Madu dipercaya mampu meningkatkan produksi sel-sel kekebalan tubuh. Nutrisi dan vitamin dalam madu baik untuk menjaga imunitas tubuh. Dengan mengonsumsi madu secara rutin, tubuh akan menjadi fit dan terhindar dari berbagai risiko penyakit. ■ KAL